Vortrag Jakobsweg Seite 1 von 2

EBI Reichenvater auf dem Jakobsweg

Ehrenbrandinspektor Wilfried Reichenvater (FF Hörmanns) machte sich im Herbst 2007 nach längerer Vorbereitung auf den Weg nach Spanien. Nicht ein Vergnügungsurlaub sollte es werden, sondern eine Pilgerreise auf dem Jakobsweg nach Santiago de Compostela, die er allein zwischen 7. Sept. und 15. Okt. 2007 unternahm.



Am 5.4.2008 hielt er nun im Schulungsraum der FF Zwettl-Stadt einen Vortrag und ließ seine begeisterten Zuhörer an den Erlebnissen teilhaben. Der Weg führte ihn begleitet von seinem Rucksack zu Fuß über etwas mehr als 1000 km von St. Jean Pied de Port in Südfrankreich über die Pyrenäen nach Pamplona, Burgos, Leon nach Santiago de Compostela, weiter nach Finisterre ans Meer, nach Muxia und wieder nach Santiago de Compostela.



Die Reiseroute

Vortrag Jakobsweg Seite 2 von 2



Auf dem Weg lagen natürlich auch Feuerwehren, denen Wilfried kurze Besuche bot, hier in der Provinz Navarra

Text: Franz Bretterbauer

Fotos: Wilfried Reichenvater u. Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 10. April 2008 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!